

「危ないよ!! 前方見ない スマホ歩行」

なごやかクラブ 交通安全標語

東宝寺



成道寺 佛足石



見晴台遺跡

また、成道寺と東宝寺を訪れ、成道寺では、今日の幸福を感じ、疑念のないさわやかな気持ちを持ちながら「佛足石」を撫でていく方も見えました。

5月17日、新型コロナウイルス感染状況が落ち着きを見せていた時期でしたので、JASSの参加者も含め73名もの多くの方が史跡散策に参加しました。散策では、いにしえの美しい景色であった桜田を心に思い浮かべ、また数多く点在する古墳を巡り、見晴台考古資料館では、弥生時代の集落の遺跡から、古代の人々の生活をうかがい知ることができました。

南区桜田勝景跡と古墳めぐり 史跡散策



令和4年度なごやかクラブ名古屋 カローリング大会

6月16日、東スポーツセンター第一競技場においてカローリング大会が開催されました。区ごとに3名の選手が参加し、区対抗で2試合が行われました。

試合開始前、日本カローリング協会の鈴木さんよりルールおよび得点の数え方の説明が行われた後、試合開始。それぞれのレーンにおいて、白熱した試合が行われました。

今大会の順位のつけ方は、総得点が多いチームを上位としますので、たとえ第1試合および第2試合で負けても、2試合の合計得



女性リーダー屋外研修会

年度当初に会員の親睦を目的に行っている屋外研修会。今回は6月22日、千種区の揚輝荘で行いました。松坂屋初代社長長15代・伊藤次郎左衛門祐民氏の別荘として建設されたもので、名古屋市に寄贈され一般公開。庭園と一体となったしっとりと雰囲気あふれる歴史的建筑物です。

当日、あいにくの雨でしたが、皆さん話が弾んでいました。「名古屋にこんなレトロな建物があったの」「区老連の女性リーダー会の会場にしたい」「緑豊か、庭と建物が一体となっ



揚輝荘

てすばらしい」、こんな会話が交わされていました。例年食事会を行っていましたが、今年中止。その代わり皆さんにはグルメマップが提供されて、覚王山・日泰寺周辺のお店で各々ランチを楽しんでいただきました。

点が16チームの中で高ければ、上位になります。そのため、選手の皆さんは1点でも多く得点しようと集中して積極的な投球をされていました。

成績は、優勝Ⅱ東区、準優勝Ⅱ千種区、3位Ⅱ中川区、4位Ⅱ中区、5位Ⅱ南区という結果でした。



優勝した東区(左から高木基夫さん、若原夏美さん、杉村徳保さん)

令和4年度 なごやかクラブ名古屋 カローリング大会

主催 名古屋市・なごやかクラブ名古屋(名古屋市老連)